

03/07/2014

## **Fiscal Regional expuso en sesión del Comité Jurídico Policial de Intendencia Metropolitana**

El Fiscal Regional Raúl Guzmán, expuso este jueves ante el Comité Jurídico Policial de la Intendencia Metropolitana, acerca de la persecución penal del microtráfico, en una instancia liderada por el Intendente Claudio Orrego, donde además participaron todos los Fiscales Regionales Metropolitanos y representantes de ambas policías.



De este modo, se busca optimizar las relaciones interinstitucionales y focalizar la acción de los organismos vinculados a la Seguridad Ciudadana en esta materia, estableciendo vínculos y mejorando los procesos de trabajo.

Cabe destacar que en su exposición, Carabineros destacó a modo de ejemplo de gestión territorial exitosa en microtráfico, el trabajo realizado por nuestro Fiscal Adjunto Antinarcoáticos, Jorge Carmona, realizada a fines de 2013 en la población Lo Castillo, de La Pintana.

600 333 0000  
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL  
GENERAL MACKENNA 1369